

Geleitwort

Die Teilnehmer der Studienfahrt des Frankenbundes 1967 begrüße ich im Regierungsbezirk Oberfranken herzlich. Ich freue mich, daß sie Gelegenheit nehmen, ein weniger bekanntes Stück fränkischer Kultur zu sehen. Es ist zurückhaltender in Ausdruck und Stimmung, herber und weniger eingängig als das, was die Lande um den Main bieten. Doch ist es das Stück fränkischer Kultur, in dem Jean Paul wurzelt. Deshalb führt auch über die Kirchen und die Schlösser des oberfränkischen Landes ein Weg zum Verständnis dieses bisher größten fränkischen Dichters. Möge auch in diesem Sinne die Studienfahrt fruchtbar bleiben.

Dr. Fritz Stahler
Regierungspräsident